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Madame la Préfète,

Je vous prie de bien vouloir trouver en pièce jointe ma contribu�on à l'Enquête Publique Unitech

Anne-Marie VASSELET
habitante de Moëslains (52)

Pièces jointes :
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Contribution d’ Anne-Marie VASSELET 
habitante de Moëslains (52) 

 
 

Il me suffit de regarder la Marne pour comprendre qu’il n’est pas possible de 
diluer les effluents de la laverie dans si peu d’eau. 
 
Je ne comprends pas que, malgré les réserves importantes qu’elle soulève 
concernant l’impact sur la santé de la population, l’ARS donne quand même un 
avis favorable. 
Voilà de quoi me faire douter et perdre ma confiance envers cette instance. 
 
Je ne comprends qu’une laverie polluante soit installée sur une rivière qui 
alimente en eau potable de nombreuses communes en aval. 
 
Je ne comprends pas comment il est possible d’installer ce type d’entreprise en 
amont d’un lac, réservoir d’eau pour la ville de Paris. Un lac qui est le haut lieu 
touristique de notre région et qui génère des centaines d’emplois sur notre 
territoire. 
 
Pour ces principales raisons, 

je m’oppose au projet UNITECH à Suzannecourt 


